

Sur la place de Belgique le plat pays devient roi

FÊTE

C'était l'événement du quartier de la gare hier soir : la place de Belgique a fait sa fête à la patrie de Jacques Brel.

La Belgique à la fête... une fois! Ce vendredi, la bien nommée place de Belgique a célébré la fête nationale du pays de Benoît Poelvoorde.

Au cœur du quartier de la gare. dès 19 heures, le comité d'animation due l'îlot et l'association Perpignan la Gare s'activent derrière les fourneaux. Sans surprise, à l'heure de l'apéritif, le hot dog est boudé au profit du fameux « moules frites ». Parmi les dizaines de participants, Cathy et Alain savourent le moment autour d'une bière. Originaires de Bruxelles, ils se sont réfugiés sous le soleil du pays catalan, au Barcarès depuis vingt ans. « Nous ne faisons pas partie du comité franco-belge des Pyrénées-Orientales car nous partons du principe que nous devons nous inté-



Cathy et Alain (ci-dessous), originaires de Bruxelles, célèbrent la fête de la Belgique.

NICOLAS PARENT

grer aux associations locales. Nous sommes donc membre du Barca anime, au Barcarès. Nous sommes des vrais Catalans d'adoption. La preuve : nous avons créé une fleur aux couleurs de la Belgique à partir du drapeau catalan ». Tout un symbole.

Ce vendredi, la place de Belgique est le théâtre d'une vraie fête de quartier. Dans sa tradition la plus complète : interculturelle et intergénérationnelle.

Diane Sabouraud

